

Repoloesi di Indonesia dapat dipertahankan bertahoen-tahoen



Perdjoeangan kita bersangkoet paoet dengan tanah dja-djahan lain

TINDJAUAN ALIMIN TERHADAP SITOESI POLITIK SEKARANG

SOLO, 5 Djoeni (Antara): — Dihadapan kira2 400 orang terkemoeka di Solo sdr. Alimin semalam mengoerakan pemandangannya atas sitoesi politik dalam dan loear negeri sekarang. Pertemoen diselenggarakan oleh panitia persoalan politik yang diketoeai oleh sdr. Poerwanto dari Badan Perwakilan Rakjat Soerakarta. Pak Alimin memoelai dengan pemandangan atas sitoesi internasional semendjak petjeh perang doenia pertama dan menjimpolkan bahwa front sosialis kini lebih koeat dari pada front kapitalis sesoeai dengan hoekoem proses kapitalisme imperialisme. Kerentoehan kapitalisme-imperialisme ini soedah soeatoe kemesitan, lekas atau lambat.

Didjelaskan bahwa kedoeoekan Indonesia tidak boleh dipisah2kan dari proses doenia seloeroehnja. Perdjoeangan kemerdekaan Indonesia mem-

poenjai sangkoet paoet dengan perdjoeangan kemerdekaan dilain2 tanah dja-djahan atau setengah dja-djahan. Revolusi Indonesia bersama2 dengan

revolusi Vietnam, Birma, India, Tiongkok dan lain2 negeri meroeakan seri revolusi di Asia adalah bagian dari revolusi doenia.

Selanjoeitnja pak Alimin dengan pandjang lebar mengoerakan berbagai hal yang berhoebangan dengan perdjoeangan kemerdekaan Indonesia dan menoendjoekkan berbagai statistik internasional yang dapat memberi gambaran bagaimana oedjoed ddenia internasional sekarang dan kemoengkinan2 apa yang dihadapi Repoebluk Indonesia. Kesimpoolan dari oerain pak Alimin yang pandjang lebar ialah: tidak ada alasan bagi rakjat Indonesia oentoek rege2 dan bimbang dalam menghadapi „antjaman2" Belanda.

Pak Alimin menoendjoekkan bahwa gerakan kemerdekaan Indonesia bertambah hari makin koeat. Rakjat Indonesia tjoeoep sjarat2 oentoek bertahan dan meneroeskan revolusi hingga menang. Dengan membandingkan bahwa dilain2 negeri yang djoega ber revolusi, sjarat2 seperti yang dipoenjai oleh rakjat Indonesia tidak ada tapi toch dapat meneroeskan djalannja revolusi dengan hebatnja. Pak Alimin menjatakan bahwa lebih2 revolusi di Indonesia dapat dipertahankan bertahoen2. Oerain pak Alimin memakan waktoe sekira lima djam.

HARI 6 BLN. 6 (DOUBLE-SIX)
1901 — 6 — 6 — 1947

Hari ini, hari 6 boelan 6, adalah hari lahir orang yang terpenting diseleroeh Indonesia, jaitoe Kepala Negara kita, Presiden Soekarno.

Beliau sekarang tjoeoep beroesia 46 tahoen.

Disajat perdjoeangan yang sangat penting-genting ini, soedah sepantasnjalah kita berhenti sedjenak, mengheningkan tjipta dan melajangkan ingatan kepada Kepala Negara kita dengan rasa tjinta-kasih, hormat dan chidmat sebagai tanda kesetiaan dan kepatoehan. Sambil mengingat itoe, kita menghadapkan do'a yang toeloes-koedoes kehadirat Allah, Toehan Jang Maha Esa, moga2 Kepala Negara kita itoe dikoenjai oesia landjoet, rezeki moerah, iman tetap, amal bertambah serta senantiasa berada didalam kandoengan sehat walafiatlah hendaknja.

Moga2 Toehan menoerankan kepada beliau taufiek dan hidajat



seria mangoerahkan kukoetan dan kebidjaksanaan oentoek memimpin bangsa Indonesia jang 70 djoeta itoe kedjalan kebadjikan dan keadilan serta menjiptakan Negara Indonesia menjdai negara jang soeboer-ma'moer, aman dan damai serta dilipoeti kebahagiaan.

Nama lengkap beliau Koesno Sosro Soekarno, terlahir di Soerabaja 6 Djoeni 1901.

SOVJET DAN SOAL ATOM.

Lake Success, New York, 4-6 (Reuter).

Andrej Gromyko (Sovjet Serikat), telah menjelaskan pendiriannya dalam soeatoe pertemoen Panitia Pekerja oentoek oeroesan kekoetaan atom, bahwa Roesia mengingini terhapoesnja bom atom sebagai djendjang pertama dalam segala rantjangan goena pengawasan doenia atas kekoetaan atom.

Sebagai mana pernyataan ini adalah bantahan jang tidak langsoeng ditoe-djoekkan terhadap anggapan Amerika Serikat bahwa kekoetaan atom itoe tidak bisa dihapoeskan sampai ternjata kelak ada boektinja tentang tjara2 pengawasan doenia internasional, bekerdja oentoek itoe, selanjoeitnja tentang soal jang hangat itoe kembali menemoel dja len boentoet.

KONSOMOLSK

Kota Pemoeda

Moskow, 5-6 (Antara-Tass).

Radio Moskow mengabarkan bahwa tanggal 12 Djoeni jg akan datang akan diperingati berdirinja kota Konsomolsk „Kota Pemoeda" jang tanggal 12-6, 14 tahoen jang laloe didirikan oleh beriboe2 pemoeda dan pemoei ang gaut2 Perserikatan Pemoeda Komoenis (Konsomol) di Siberia pada tepi soengai Amoer. Konsomolsk kini telah menjdai poest indoejter jang terbesar didaerah Asia Sovjet Roesia.

Disitoe telah ada banjak paberik „amurstaal", paberik2 mesin tempat2 pembikinan kapal dan sebagainya. Banjak sekali bengkel2 telah toemboeh di sekitar paberik2 itoe. Disamping paberik tenaga listetik, pemoeda telah mem boeat poela gedoeng2 besar diantaranya gedoeng keboedajaan, gedoeng komidi, gedoeng2 bioskop, roemah2 sakit, klinik, gedoeng2 perpoestakaan jang penoeh boekoet, demikian poen park2.

Djoemlah pendoedoeknja senantiasa bertambah. Selama perang kota Konsomolsk oentoek negara menghasikan perlengkapan perang, sendjata, kapal2 dan berbagai mesin.

Sehabis perang ini pendoedoek Konsomolsk menghadapi oesaha besar dalam pengkalsanaan rentjana lima tahoen. Gedoeng2 baroe akan diboeat dan peromahan pendoedoek jang djoemlah loesnja 2000 meter persegi akan di dirikan.

Pada akhir rentjana lima tahoen „kota pemoeda" ini akan menjdai poest pertemoen djalan2 kereta api jang penting.

SEKITAR LOLOSJIA AMIR ABD. KARIM MAROKO.

Paris, 3-6 (Reuter).

Jean Capagerry, Goebnoer Perantjis di poelau Reunion, jaitoe soeboeh poelau jang terletak di Samoedera India telah dipanggil poelang ke Paris oentoek melapoerkan keadaan2 tentang k saah lenjanja Amir Abdul Karim, pahlawan pemberontak Marokko baroe2 ini, jang telah dikeloerkan dari pemboea-ngannja di poelau Reunion dan sesampainja di Port Said dalam perdjalanannja menoedjoe Riviera. Perantjis Selatan, telah melenjapkan dirinja dari tawan Perantjis, dan mendapat perlindoeng-an dari pemerintah Mesir, demikian keterangan djoeroebitjara pemerintah Perantjis semalam.

Cairo, 4-6 (Reuter).

Gilbert Arvengas, ambassadeur Perantjis di Cairo (Mesir), telah dipanggil poelang ke Paris bentoeq melapoerkan tentang tibanja Abdul Karim, pemimpin pemberontak Marokko, jang kini telah diberi perlindoeng oleh pemerintah Mesir.

ISTVAN BEDE TAK DIPANGGIL

London, 4-6 (Antara-Reuter).

Kalangan Hongaria di London hari ini dengan resmi mengoemoemkan bahwa Istvan Bede menteri Hongaria di Inggris beloea menerima panggilan dari pemerintahnja oentoek poelang kembali ke Budapest.

Berita itoe menegaskan poela kabar bahwa menolak oentoek kembali ke Budapest tidak benar.

Lebih djoeh dapat dikabarkan doea menteri Hongaria diloear negeri soedah dipanggil kembali ke Budapest akan tetapi Bede tidak maoe terhitung akan doea orang tersebut. Bede itoe tidak mendapat perintah demikian.

PEMILIHAN DI ITALI

Rome, 4-6 (Reuter).

Pemilihan oemoem akan diadakan pada tanggal 9-11 jang akan datang di Itali, demikian poetoesan premier Alcide de Gasperi dan ketoea Dewan Perantjis Oeandang2, Terracini.

PELADJAR MENJIAPKAN DIRI

Oentoek dikerahkan dalam keperadjoeritan

Jogja, 5-6 (Antara).

Dalam rapatnja tanggal 4-6 di Balai Pergoeroean Tinggi „Gadjah Mada" Jogja, seloeroeh peladjar jang terga-boeng didalam perhimpoean mahasiswa Peladjar Indonesia telah mengambil soeatoe resoloesi sebagai landjoetan toentoetan mereka tanggal 31-5 jang laloe dan demonstrasi jang diadakan tanggal 1-6 baroe2 ini jang maksodnja sebagai berikoet:

- Menjdelakan diri dan mengharap agar para peladjar seloeroeh Indonesia diberi latihan kemiliteran oentoek dikerahkan sewaktu2 didalam tentera Nasional atau tentera tjadangan.
- Menjiapkan diri oentoek dikerahkan didalam instansi2 dan peroesahaan peroesahaan jang vital.
- Menjiap diri oentoek toeroet didalam organisasi2 jang bertoeoedjoen oentoek menggerakkan aksi jang hebat goena memperkoet negara.

Selanjoeitnja dipoetoeskan bahwa oentoek soesoenan dan melakoekan oesaha tersebut diatas dibentoeq soeatoe komite jang bernama „Komite Pemoesatan Tenaga Mahasiswa" jang berkedoeoekan di Jogja.

SEMBOELOENGAN DIBOM LAGI

Banjoewangi, 5-6 (Antara).

Tanggal 5-6 kira2 djam 09.20 Semboeloengan diserang lagi dari laeet dan dari oedara. Bom jang didjatoekkan menggeletar di Banjoewangi. Serangan tidak menimboelkan korban dan keroesakan tidak berarti.

Oemoem mendoega bahwa Belanda berniat menghantjoerkan Semboeloengan. Pendjagaan kita tetap. Ini adalah serangan kedoea kalinja dalam doea hari bertoeoet2.

TENTERA BELANDA BEROESAHA MEMPERLOEAS DAERAHJIA

Malang, 5-6 (Antara).

Djoeroe bitjara Divisi Ketoedjoeih me ngabarkan bahwa dari djoeroesan Modjokerto tanggal 1-6 Belanda dan Heiho lebih koerang 70 orang dengan bersendjata tommygun dan karabijn menoedjoe kedesa Beloeok Mereka memperkoet pertahanannja ditempat tersebut; pendjagaan djalan ke Modjokerto diperkoet.

Tanggal 2-6 di Brangkal moelai pagi kedengeran tembakan. Moesoeb ber gerak dari Brangkal ke Barat. Didesa Segoenoeng terdjadi tembakan menembak antara pihak kita dengan moesoeb.

Korban pihak kita doea orang loeka loeka dan doea orang loeka2 ringan.

Daerah radja² India tidak diberi status dominion

AKAN DIBERI KEMERDEKAAN SENDIRI-SENDIRI

NEW DELHI, 4 Djoeni (Antara-A.P.): — Dalam konferensi dengan wartawan2 India dan wartawan loear negeri hari ini Radja Moeda Mountbatten mengoemoemkan bahwa daerah radja-radja (daerah2 istimewa) tidak akan diberi status dominion tapi akan dimerdeekakan sendiri2. Hal tersebut disetoedjoei oleh kaoem nasionalis India jang soedah koeatir sadja kalau2 Inggris akan memboeat perdjandjian dengan maharadja2 dan radja2 oentoek menempatkan tenteranja didaerah2 mereka (red. Antara: pertahanan daerah radja-radja di India adalah seperti didaerah Mangkoenegaran Soerakarta pada djaman Belanda).

Didaerah2 tersebut mempoenjai tentera sendiri2 jang dilatih oleh opsir2 Inggris tapi tentera Inggris tidak ditempatkan disitoe.

„Daerah radja2 akan mendapat kemerdekaan sendiri2 bebas dari soeatoe negara lain segera setelah kekoesaan diserahkan kepada Hindoestan dan Pakistan. Menoeroet rentjana Inggris daerah2 istimewa itoe boleh tetap merdeka atau menggaboengkan diri kepada Pakistan", kata Mountbatten.

Tentang persatoean Moeslimin, Mountbatten mengakoel bahwa ia beloea menerima persetoedjoen rasm dari Jinnah tentang pembagian India menjdai Hindoestan dan Pakistan tapi ia soedah berani mengoemoemkan bahwa persatoean Moeslimin menjtoedjoeinja karena memang itoe lah jang menjdai tjita2 persatoean Moeslimin India.

Mountbatten bilang bahwa „ia soedah mempoenjai ticket (kartjis) kapal boeat poelang ke Inggris nanti boelan Agostoes".

Sampai waktoe itoe pemimpin2 India akan berhoebangan teroes mene-

roes dengan dia. Besok pagi mereka akan bertemoe lagi dengan Mountbatten.

Kegadoehan akan dibasmi dengan kekerasan, kata Mountbatten.

New Delhi, 4-6 (Antara-AP).

Mountbatten menerangkan kalau perloe akan digoeakan kekerasan sendjata oentoek membasmi keriboetan pada masa peralihan ini. Kabarnya segenap anggota kabinet India telah moefakat oentoek menggoenakan kekerasan djika timboel kegadoehan nanti pada pemejahan India. Tapi mereka mendo'a moedah2an tidak akan sampai sebegitoe. Ketjoeali pertemoeran di Punjab antara Moeslimin disitoe pihak dan Hindoe-Sikh dilain pihak jang soedah moelai sebeloem peng oemoeman Mountbatten. Boleh dikata di India keadaan sekarang tenteram.

MENOLAK NOTA

Magelang 5-6 (Antara).

Rapat oemoem di Gombong tanggal 3-6 dihadiri beberapa wakil partai2, badan2 perdjoeangan, polisi, tentera, pamong pradija serta rakjat oemoem antara lain mengambil poetoesan mengirim resoloesi kepada pemerintah agoeq sebagai berikoet:

- Menjetoedjoei terbentoeqnja Tentera Nasional Indonesia.
 - Menolak oesoel Belanda jang tersebut dalam nota.
 - Pertjaja kepada pemimpin Repoebluk Indonesia oentoek berdjoeang bersama2 dengan rakjat.
- Mengoeatkan kedaulatan NRI.
 - Memperkokoh persatoean goena membatalkan maksoet Belanda.
 - Siap sedia menghadapi segala kemoengkinan.

PARKINDO MENOLAK NOTA

Jogja, 5-6 (Antara).

Dewan politik Parkindo (Partai Kristen Indonesia) dikota ini tanggal 4-6 setelah meroendingkan nota komisi djenderal Belanda beserta dampiran2nja berpendapat bahwa nota tersebut tidak dapat diterima.

Selanjoeitnja kepada pemerintah Parkindo mengoesoelkan soepaja menjoesoen soeatoe nota balasan jang menoendjoekkan djalan oentoek menyelesaikan pertikaian Indonesia dan Belanda dalam waktoe jang sesingkat2nja.

PROTES KEMENTERIAN PENERANGAN

Kepada van Mook atas perlakoean terhadap wartawan „Antara"

Jogja, 5-6 (Antara).

Atas perlakoean pihak Belanda jang tidak senonoh terh. dap wartawan „Antara" saudara Soekarno di Den Pasar ketika poelang dalam perdjalanannja kembali ke Djakarta, maka Kementerian Penerangan Jogja hari ini mengirim kawat pada sekretaris Kementerian Penerangan Djakarta soepaja memadjoeikan protes kepada Belanda antara lain2 sebagai berikoet:

„Harap disampaikan protes kepada Dr. van Mook berkenaan dengan perlakoean jang tidak senonoh terhadap wartawan „Antara" jang dilakoekan oleh pembesar Belanda di Den Pasar tanggal 2-6 dalam perdjalanannja poelang ke Djawa".

LAGI SEPASOEKAN KE INDONESIA

Dari Amsterdam ANP mewartakan, bahwa hari Sabtoe jang laloe dengan kapal „Jan de Wit" telah berangkat 250 orang serdadoe Belanda menoedjoei ke Indonesia.

Politik saté

Berhoeboeng dengan rantjangan Inggris oentoeke membagi India dengan doea dominion status, mendjadi djelaslah poela bahwa walaupun soedah beratoes malah berboeoe kali, imperialis imperialis Barat mengatakan bahwa me reka bermaksoed memimpin rakjat berwarna soepaja sanggoep memerintah diri sendiri, keinginan meneroeskan politik saté bagi bangsa itoe adalah lekarna darah daging belaka.

Politik saté, tegasnja politik petjah belah, adalah satoenja djalan yang paling lebar oentoeke memoedahkan pendjadjahan.

Politik saté melapangkan djalan oentoeke mendapat alat2 yang disoekai. Malah politik saté dapat menjeloedoepkan kata2 demokrasi dengan boengkoes yang seindah2nja, sehingga tiap2 langkah oentoeke mengoehkan koekoe pendjadjahan dapat dikatakan sebagai „mission sacré“, sebagai tanggoeng jawab loehoer oentoeke keadilan, kemanoesian dan sebagainya.

Pada waktoe dijiptakan Piagam Bangsa2 semoea bangsa yang soedah litak djimpit berabad2 lamanja telah merasa girang. Girang dengan penoeh pengharapan bahwa dalam tempo sesingkat2nja bangsanja akan lahir semoela, akan merdeka semoela dan memerintah diri sendiri sebagai sediala.

Roepanja tjiptaan itoe hanja omong kosong belaka. Selama didoenia politik saté masih meradialela, selama bangsa2 imperialis masih mendapat kesempatan oentoeke menetapkan sendiri apakah yang dinamakan satoe bangsa dan satoe tanah air, selama itoe djandji djandji oentoeke keloehoeran tija2 tiada berharga sama sekali. Bahkan berdasarkan pengalaman kita, djandji ada lah sematjam alat dan bahan bagi bangsa2 imperialis oentoeke melamahkan tekad dan toegas yang soedah boelat-padat. Djandji abad modern ini digoreng, disantani, diboomboei begitoe roepa, sehingga bisa meroepakan sematjam makanan lazat yang kalau dimakan sejijera koerang hati2 alamat akan berchasiat sama hebatnja seperti tjiandoe.

Demikianlah soedah habis perang kedoea ini dengan moedah kita dapat menjaksikan bagaimana politik saté itoe menggoenting kesatoean bangsa2 yang ingin merdeka di Asia ini.

Kita melihat nasib Indo Tjina, negeri itoe digoenting2, sehingga tidak tegoeh berdoeng sebagai bangsa merdeka dan berdiri sendiri.

Kita melihat nasib India, yang soedah berbakti besar dalam perang I dan II, la djoega tergoenting sehingga tidak dapat memboelatkan tekad oentoeke mereboet kemerdekaannya.

Kita menjaksikan tanah air sendiri. Keadaannya begitoe djoega.

Ini semoea adalah akibat bagaimana hebatnja pengaroeh politik petjah belah itoe.

Dan semoea kita soedah insjaf akan hal ini, semoea kita dengan tidak djemoenja senantiasa bergiat menjegahnja agar laksana penjaki kalupoen tidak dapat ditolak sekoerang2nja tidak sampai bertambah hebat.

Segala oesaha oentoeke menentang telah dikerdjakan. Hasilnja, soenggoeh poen penoeh dikandoeeng pengharapan, tapi masih djaoeh dari memoesian.

Dengan moentjoelnja rantjangan Inggris oentoeke membagi doea India, dan dengan diterimanya rantjangan itoe oleh Pandit Jawaharlal Nehru, maka kita akan berhadapan dengan peladjaran sedjarah yang lain dari yang lain, dalam oesaha bangsa2 Asia oentoeke menentang setiap politik saté yang amat meradialela itoe.

Dalam pedato penjamboetannya atas oesoel itoe, Nehru terhadap seloeroeh bangsa India telah berseroe agar rantjangan itoe diterima. Nehru mengoekoi bahwa toeroet membela India adalah soeatoe dosa. Nehru mengoekoi bahwa kemerdekaan penoeh hanja akan diperoleh dari hasil perdoeng an bangsa India sendiri.

Tapi Nehru roepanja insjaf bahwa dalam perdoeng mereboet kemerdekaan, ada kalanja kita haroes sanggoep disaté, oentoeke tidak disaté lebih ketjil lagi.

Dalam perdoeng mereboet kemerdekaan, perselisihan sesama bangsalah pokok pangkal kelemahan! Oleh sebab itoe perselisihan sesama bangsa haroes dihindarkan, agar dalam soeasana tenteram itoe, yang soedah terpotong doea bisa bertaoet kembali dalam kesatoean yang tegoeh.

Lebih baik 2 potong besar tapi satoe, dari pada satoe besar tapi hakikatnja terdiri dari beberapa potong.

Satoe algebra politik yang akan mendjadi pelajaran besar, sebab biasanja satoe barang kalau dipotong doea, lebih gampang dipotong2 lebih ketjil dari pada disamboeng kembali yang soedah terpotong2.

Wanita Belanda menoeentoet tentera di Indonesia ditarik kembali

7000 ORANG KAOEM WANITA DI NEDERLAND MERASA TJEMAS MELIHAT KRISIS DIMASA INI

DJAKARTA, 5 Djoeni (Antara) : — Lima boeah Perserikatan Wanita di negeri Belanda telah mengirinkan kawat kepada Perdana menteri Beel dan menteri seberang laetan Belanda, J.A. Jonkman pada tanggal 3-6 yang laloe dengan menjatakan bahwa mereka merasa „sangat tjemas berkenaan me moentjoelnja krisis antara Belanda dan Indonesia“.

Seroat itoe berboeni sebagai berikoet :

Bahwa berite2 tentang pengirinan tentera Belanda ke Indonesia bertoeoret2 adalah oentoeke „menambah sangkaan yang tidak baik terhadap maksoed Belanda, memboet kechawa tiran kita dan memperkosa perdamaian“ dan selandjoentja mendjelaskan, bahwa perbelandjaan2 ketenteraan Belanda di Indonesia „sangat memoentjak“.

Seroean 7000 kaoem wanita itoe memoetoeskan bahwa „wanita2 yg terseboet, tidak ingin melihat bapak anak anaknja yang soedah terlepas dari ba-haja maet selama masa pendoeoek-an Dierman“ dinegeri Belanda kini akan dimadjoekan lagi kefront.

Oleh sebab itoe perloe sekali ditarik kembali tentera Belanda dari Indonesia.

Sesoenggoehnja tenaga kaoem laki2 diperloek oentoeke pembinaan dinegeri Belanda dan berbaring dengan waktoe itoe djoega bangsa Indonesia akan memoela pembinaan terhadap negerinja poela“.

SOAL KETOEA „PARLEMEN“ NIT JANG DIGANTI TIBA2

Komisaris Mahkota menjtoe djoei yg soedah dipoetoeskan

Makassar, 5-6 (Aneta) Golongan progressif dalam parlemen Indonesia Timoer telah menerima djawaban dari Komisaris Mahkota bahwa menoeoret pikirannya langkah yang soedah diambil oleh parlemen oentoeke mengganti ketoea adalah sjah menoeoret hoekoem.

Sepanjang Aneta terseboet golongan progressif telah menerima djawaban ini dan bersedia menoeoret kepoetoesannya.

Noot Redactie „Waspada“

Sebagai soedah tersiar, pada soeatoe ketika selagi „parlemen“ akan memoela sidangnya dengan tiba2 seorang anggota t. Sonda Daeng Mattajang yang terkenal dengan mosinja anti-Hatta di Malina doeloe, berdin memadjoekan mosi tidak poes dengan pimpinan ketoea parlemen Mr. Tadjoeeddin Noor.

Setelah diperbantjangan seketika, Mr. Tadjoeeddin Noor laloe mengemoekkan keinginannya oentoeke meninggalkan rapat sebab koerang baik kalau ia hadir diboeke debat tentang dirinya.

Rapat setoeodjoe, laloe pimpinan digantikan oleh wakil ketoea „parlemen“ Mr. Binol.

Setelah dladakan debat seketika, Mr. Binol sebagai ketoea mengatakan soal mosi Sonda ditoeanda doeloe dan rapat ditoeoep.

Anggota2 progressif keloeer semojanja, tapi roepanja anggota2 kanan yang berdiri dibelakang Sonda masih tetap doedoek, dan oleh Sonda anggota „yang tinggal kira2 36 orang laloe ditanya apa setoeodjoe parlemen diteroeskan dan ia ketoeanja boet sementara.

Hadirin setoeodjoe, laloe terdjadilah rapat liar (yang dipandang oleh kaoem progressif tidak sjah) itoe. Dalam rapat itoe dipilih ketoea baroe jaitoe Soeljan Soembawa.

Berhoeboeng dengan kepoetoesan ini, anggota progressif memadjoekan protes.

TAHYA INGIN MENTJARI PEGAWAI DI DJAWA

Makassar, 3-6 (Antara).

Dalam pertjakapan dengan wartawan „Pedoman“ di Makassar, Tahya „menteri“ penerangan NIT mengatakan bahwa ia doedoek dalam „kabinet“ boek karena ditjalonkan oleh fraksi progressif, tapi diminta oleh „presiden“ dan Nadjamoedin, djoega karena mengingat kepentingan hoesa dan bangsa, demikian pembantoe „Antara“ mengabarkan dari Makassar.

Selandjoentja Tahya mengatakan bahwa „kementerian“nja akan mendjalankan politik sendiri, berlainan dengan keterangan „pemerintah“ doeloe yang mengatakan bahwa „kementerian“ penerangan NIT tidak berpoltik sendiri la menganggap hanja bertangoeng djawab kepada parlemen dan bermaksoed pergi ke Djawa oentoeke menjtari pegawai2.

KESATOEAN PERTAHANAN Poetoesan Pesindo Madoera

Pamekasan, 4-6 (Antara).

Konperensi Pesindo seloeroeh Madoera tanggal 30.31/5 di Soemenep mengadaj seloeroeh rakjat kearah kesatoean pertahanan sebagai yang di maksoed dalam resoloesi konperensi Pesindo tanggal 4-5 Mei tahoen 1947 di Magelang. Garoet bersama persatoean nasional goena mengoetakan revoloesi nasional dengan menghadapi dan mematahkan tiap2 infiltrasi yang hendak memetjah kita.

BLOKZIJL TENTANG INDONESIA.

Amsterdam, 4-6 (Antara).

Blokzjil ketoea EVC dalam seboeah rapat di Amsterdam berbitaria tentang perdjalanannya ke Indonesia tentang soal soal Indonesia, toetama tentang soal pengirinan tentera.

Pembijara mengingatkan bahwa tentera Belanda memakan belandja tiga oioeta sehari.

Blokzjil mengachiri seroeannya dgn toentoean „Djangan mengirinkan lagi kapal2 dengan tentera dari Amsterdam, ke Djakarta tapi dari Djakarta ke Amsterdam“.

Demikian kantor pekabaran Belanda.

KARENA „KELIROE DIBESLAG“

Jogja, 6-6 (Antara).

Kementerian Penerangan Djakarta mengawatkan kepada Soekrisno wartawan „Antara“ di Jogja yang soerantnja dibeslag Nefis dan M.P. Belanda di Den Passar baroe2 ini bahwa sebagian soerantnja itoe oleh RVD telah disampikan kepada Kementerian Penerangan Djakarta dengan disertai keterangan an dari Den Passar bahwa soerant2 yang dikembalikan itoe „keliroe dibeslag“, sedang sebagian lainnya menoeoret sar Soekrisno moengkin tjatatan2 yang telah diboeanjanja di Makassar dan berbagai soerant yang haroes disampaikan di Djawa — oleh Nefis dan M.P. Belanda di Den Passar dikirimkan kembali ke Makassar.

BRATA KOESOEMA DITANGKAP MP

Djakarta, 5-6 (Antara).

Brata Koesoema ketoea Gerakan Indonesia Moeda di Bandoeng tanggal 4-6 antara djam doea dan tiga telah ditangkap MP Belanda. Sebab2nja penangkapan beloeem diketahoel tapi moengkin karena ia seodah Kartalegawa memproklamirkan „negara Pa-soendan“ meminta idjin kepada yang berwadib di Bandoeng soepaja ia bersama2 dengan kaoem Republikin di Bandoeng diperkenankan mengadakan „rapat Samoedra“, oentoeke menjatakan kerelaannya kepada Repoebliek Indonesia dan menentang proklamasi dari gerakan sang Kartalegawa.

Sebagaimana diketahoel, pembesar2 Belanda di Bandoeng bermoela tidak berkeberatan tapi kemoedian idjin oentoeke mengadakan „rapat Samoedra“ terseboet ditarik.

OEToesan I.E.F.C. KE DJAWA TIMOER

Malang, 5-6 (Antara).

Menoeriet kawat yang diterima Goebornoer Djawa Timoer dari Kementerian Kemakmoeran, permoealan minggo depan gerombolan oetoesan IEF (International Emergency Food Commission) dari New York akan mengoendjoengi Djawa Timoer.

Tempat2 yang akan ditinjau antara lain Madioen, Kediri, Malang, Pasir Poetih dan Besoeki. Peninjauan itoe berhoeboengan dengan terbentoecknja panitia pengoeroes persediaan dan pembagian hasil goela di Djawa.

INTERPELASI DALAM TWEEDE KAMER

Djakarta, 4-6 (Antara).

Aneta mengabarkan dari Den Haag, bahwa dalam sidang Tweede Kamer kemarin petang anggota komoenis Dr. Groot meminta Perdana Menteri memberi kesempatan oentoeke interpelasi tentang verslag sidang Dewan Menteri yg kemarin doeloe membicarakan soal Indonesia.

Selandjoentja anggota itoe djoega me minta kepada Menteri Daerah Seberang akan menajakan nota Komisi Djenderal kepada Pemerintah Repoebliek Tweede Kamer hari ini akan mengambill poetoesan tentang permintaan in terpelasi ini.

KESATOEAN PERTAHANAN Poetoesan Pesindo Madoera

Pamekasan, 4-6 (Antara).

Konperensi Pesindo seloeroeh Madoera tanggal 30.31/5 di Soemenep mengadaj seloeroeh rakjat kearah kesatoean pertahanan sebagai yang di maksoed dalam resoloesi konperensi Pesindo tanggal 4-5 Mei tahoen 1947 di Magelang. Garoet bersama persatoean nasional goena mengoetakan revoloesi nasional dengan menghadapi dan mematahkan tiap2 infiltrasi yang hendak memetjah kita.

PENGGERGADJIAN DI POELAU NOENOEKAN MENDJADI ABOE

Jogja, 4-6 (Antara).

Penggergadjan kajoe dipoelau Noenoean (Borneo Selatan) salah soeatoe penggergadjan yang terbesar di Indonesia kemarin malam habis terbakar, dan mesin2nja sebagian besar hantjoer, demikian Aneta. Hal ini menjebakkan pem bangoenan Tarakan terganggu. Menoeoret pemeriksaan polisi, kebakaran itoe katanja disebabkan karena koerang hati2.

BERITA DAERAH

OEToesan PENGROES BESAR TANI INDONESIA DI SIANTAR

Siantar, 6-6 (Antara).

Kemarin tiba di Siantar toean M. Tauchid, wakil ketoea pengroes besar Barisan Tani Indonesia dari Jogja, oentoeke mengoendjoengi konperensi kaoem tani seloeroeh Soematera, yang akan dilangoengkan dikota ini pada tanggal 7 sampai 10-6.

Dalam perdjalanannya kemari, beliau telah berpikap terbang dari Djakarta ke Medan dengan singgah di Palembang.

RAPAT2 MENENTANG PERANG SAUDARA DI TIONGGOK

Siantar, 6-6 (Antara).

Oleh perkoempoelan2 Tionghoa yang progressif pada tanggal 2-6 yang laloe telah diadakan rapat2 diberbagai kota di Soematera Timoer sebagai menjatakan persetoedjoean atas gerakan para mahasiswa Tionghoa di Shanghai, Nanking dan Canton, menentang perang saudara di Tionggok.

Rapat terseboet mendapat koendjoengan ramai dari pendoeoek Tionghoa Soematera seperti „Hapoaskan ke adikaraan“, „Hapoaskan tjampoer tangan Amerika“, „Hapoaskan kelaparan“, menghiasi dinding2 tempat pertemoean terseboet.

WISFUL THINKING MOESOEH TENTANG PERGESERAN ATJEH/BATAK.

Siantar, 5-6 (Antara).

Kabar2 tentang rasa kebentjangan di Atjeh terhadap golongan Keristen adalah bohong semata mata, sebagaimana djoega kabar2 tentang tidanja rasa persaudaraan dari golongan Atjeh terhadap golongan Batak adalah wisful thinking moesoeh belaka, demikian menoeoret Mr. S. M. Amim Goebornoer Moeda Soematera Oetara yang baroe poelang dari perlawatannya ke Atjeh kepada djoeroewarta „Antara“.

Dalam perdjalanannya sepandjag Meulaboeh — Kota Radja — Koela Simpang, beliau mendjoempai perhoeboengan yang bagoes antara golongan yang boekan dan yang beragama Keristen di Atjeh.

Dan dalam pertemoenannya dengan para pemoea rakjat di Atjeh, beliau melihat mereka itoe terlaloe keheranan mendengar kabar2 seperti yang disiarakan oleh pihak moesoeh.

OEToesan KONSOL TIONGGOK MENINDJAU KE SIBOLGA

Siantar, 4-6 (Antara).

Penasihat boeat Konsol Tionggok di Medan yang berkedoeoekkan di Tandjoeng Balai, toean Siou Tau Tjong kemarin berada di Siantar, dalam perdjalanannya menoeodjoe Tapanoeli.

Beliau menerangkan, bahwa beliau diperintahkan oleh Konsol Tionggok di Medan oentoeke meninjau keadaan di Tapanoeli, „choesoesnja di Sibolga, berhoeboeng dengan keadaan yang tim boel lantaran blokade Belanda diperairan Sibolga dan oentoeke melihat korban2 dari gemporan Belanda terhadap Sibolga baroe2 ini.

PENDOEDOEK PANIPAHAN AKAN KEMBALI KETEMPATNJA

Siantar, 4-6 (Antara).

Karena dibawah pengawasan Pemerintah Repoebliek Indonesia, keadaan soedah tenteram kembali di Panipahan satoe negeri disekitar Bagan Siapi Api dipantja Soematera Timoer dimana tempo hari terdjad perselisihan antara pendoeoek Tionghoa dan Indonesia, maka pendoeoek Tionghoa di Panipahan yang tempo hari menjingkir ke Malaya akan poelang kembali.

Pemerintah Tionggok telah memberi oeng kepada mereka2 yang akan kembali ketempatnja semoela itoe, demikian didengar dari soember rasmi.

Pemerintah Inggris kabarnya akan membantoe pengangkutan orang2 yg akan kembali ke Panipahan itoe.

BERITA KOTA

AKIBAT PENGHIDOEPEAN MENDESAK ?

Lagi perampokan

Pada waktoe yang achir ini penghidoepean dikota Medan tidak dapat dikalakan moedah, sehingga perampokan atau pentjoerian boekan sekali doea terdjadi.

Begitoealah kemarin malam poekoel 11.00 seboeah kedai perabot roemah seorang Arab (Sjeh) (Achmad) (Jacob) di Djalan Soetomo No. 83 Medan, telah dikoeidjoengi oleh 2 orang perampok bangsa Tionghoa.

Mereka mengantjam dan mengiket kedoea tangan orang Arab itoe yang lantas dimasoekkan kedalam goni. Kedoea perampok itoe dapat menjikat ± f. 200 — wang Nica dan beberapa lembar kain dan seperi. Pagi2 baroealah orang Arab itoe mendapat pertolongan dari tetangganya yang segera me lepaskan ikatan tangganja itoe.

PERAJAAN M'RADJ DI MEDAN

Kemarin doeloe telah dibentoeke soeatoe Panitia Gaboengan yang bermaksoed akan mengadakan Isra' dan M'radj Nabi Besar s.a.w., dimana termasuk 12 perkoempoelan. Perajaan itoe akan dilangoengkan pada 27 Rajab 1366 bertoeolakan pada hari Senin tgl. 16 Djoeni dan akan dilakoekan disalah satoe gedung Bioskop dikota ini.

Perkoempoelan2 yang toeroet ambil bahagian, ialah : Badan Penjelenggara Kepentingan Islam Kota Medan, Djumiljah Murratoelichwan Al Arabijah, The Indian Muslim Association, Persatoean Arab Soematera Timoer, Al Ithadiah, Perpai, Perwari, P.P.N.I., Taman Kemadjoean Pegawai NRI, Sjarikat Dagang Indonesia Medan, Ikatan Peladjar Indonesia dan Masjoemi.

Jang tersoesoen Pengoeroesnja : Ketoea : Amiroeddin Thahir (BKPI), Djoeroe soerat : M.K. Kasiman (SDIM), Bendaharil : S. Oemar Marzoeki (PAS TI), Pembantoe2 : 9 orang perwakilan dari perkoempoelan diatas, tiap perkoempoelan seorang.

LAGI PERKARA MENTJUELIK

Masing-masing pesakitan dihoekoem 7 tahoen pendjara

Kemarin, Landrechter Belanda dikota ini, soedah poela mendjatoehkan hoekoeman dalam perkara pentjoelikan jang kedjadian setahoen jang laoe.

Pesakitan2 Adnan Zein, Abdul Wahab dan Sidongkek dapat gandarjan masing2 7 tahoen pendjara, diperselahkan mentjueulik seorang sais sado nama Atek.

Dapat diterangkan, bahwa ketiga pesakitan ini doeloenja pernah djadi Pengoeroes dan anggota Pesindo Pasar Boendar Petisah Medan.

PEMBAGIAN ZAKAT KAOEM MOES-LIMIN DI MEDAN OETARA.

Djabatan Agama NRI Daerah Kota Medan, minta dikabarkan.

Oleh Badan Amil Zakat yang baroe2 ini dibentoeck di Medan Oetara telah dapat dikoempoelkan sedjoemlah zakat perniagaan dari beberapa orang saudagar disana. Pada beberapa hari jang laloe, Oleh Badan tsb dibawah penilikan Pengoeroes Agama Islam ditempat itoe, segala zakat2 terseboet telah dibagi2kan kepada jang moesthaknja, berdoemlah 126 orang. Oesaha kedjoeresan penerimaan dan pembagian ini, akan dilandjoekan toeroes dan diharipkan kepada semoea kaoem Moeslimin, yang hendak menjerahkan zakatnya, dan didaerahnja telah dibentoeck Badan Amil seroepa diatas soepaja berhoeboengan langsoeng dengan mereka.

Dgn demikian diharapkan perdjalanannya agamanya kita mendapat kemadjoean.

MAKLOEMAT DJABATAN KEOEANGAN PROPINSI SOEMATERA

Kepala Djabatan Koeangan Propinsi Soematera minta kita oemoemkan :

- 1. Cheque2 yang ditarik atas Bank Negara Indonesia di Soematera, Bank Rakjat Indonesia dan Bank2 Partikoeilir diseleroeh Soematera yang diakoel sebagai badan hoekoem (rechtspersoon);
- 2. Tanda penerimaan penyerahan oeng dari Bank2 te seboet
- 3. Soerat2 penjataan baki (saldobiljet) yang dikeloerkan oleh Bank2 terseboet kepada langganannja
- Semoea dibebaskan dari pembajaran bea meteral
- Peratoeran ini dihoitong berlakoe moelai tanggal 1 Djoeni 1947

Pengoeroesan dalam roemah jang tjoekoop enak dan senang serta tjoekoop stil (model) diadakan oleh "PACIFIC" FURNITURE Co. (TOKO PERABOT ROEMAH) Toean akan berasa senang dan berbesar hati. Dalam kita poenja showroom Toean bisa lihat bermatjam-matjam kombinasi dari ameublementen dengan harga yang paling rendah. Boeka toko : Pagi djam 8.00 - 11.30 W.S. Sore djam 2.00 - 4.00 W.S. KESAWAN 104 - Tel. 1251, MEDAN.